
〇２月６日（木） 【「しまねの学力育成プロジェクト事業」成果発表会で発表しました！】 

 

 ２月６日（木）に、「しまねの学力育成プロジェクト事業」の成果発表会がプラバホールで開

催され、本校からも研究主任の安部教諭が出席して、湖南中学校の研究成果を発表しました。こ

の研究は３年間の継続研究で、今年度が３年目の最終年度になります。  

 ３年生が入学した年に、県教育委員会から研究指定を受けて、松江市内で乃木小学校と湖南中

学校の２校が、本研究に取り組んできました。これまで毎年授業公開を実施し、市内外の学校の

先生方に、研究の進捗状況を発表してきました。昨年１１月１８日（月）には、最後の授業公開

を行い、その様子を、ＨＰと学校だよりで紹介しました。今回は、３年間の研究をまとめて成果

を発表しました。県・市の教育委員会の先生方と市内外の小中学校の先生方に向けて、湖南中学

校の実践の内容や成果、課題などを報告しました。発表の中で、生徒の皆さんが授業に積極的に

取り組む姿を、他校の先生方に自信をもって紹介することができました。当日の様子を少し紹介

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


